

【令和5年度】 \*日々の喜志小学校の様子をつぶやきます(\*^-へ^\*)

○春休み、創立150周年記念に、正門付近にサクラを植樹しました。

これから大きく成長していくのが楽しみです。



○4月14日(金)『校長先生、疲れた~!!』

できるだけ毎日、下校時には正門付近に出ています。『さようなら』『また明日待っているね!』『今日もよく頑張ったね!』と、声をかけながら、子どもたちを見送ります。

始業式から1週間。どの子も頑張りましたが、一番頑張ったのは1年生の子どもたちとその保護者の方々だと思います。新しい環境の中、毎日元気に登校してくれた子どもたち。保護者の皆さま、毎日送り出しをありがとうございます。

今日も正門で見送りをしていると、ある1年生に、『校長先生、疲れた~!!』と声をかけられました。満面の笑みで、『頑張った、やり切ったという笑顔』でした。「よく頑張ったね!!」と返事をすると、『うん!!』とこれまた笑顔でハイタッチをしてくれました。また、来週も待っているね!

○4月18日(火)『喜志の魅力を伝えたい』

今日は、午後から喜志小学校で「喜志校区交流会議」が行われ、私も初参加です。校区交流会議とは、「学校・園・地域住民、各関係機関で交流を図って顔の見える関係を構築し、理想的な地域づくりに向けて楽しく話し合い、取り組む場」です。

私は、『顔の見える関係』というのが大事だと感じています。喜志小学校でも縦割り班活動に取り組んでいますが、『顔と名前がわかる縦割り班活動』をめざしています。

会議では、「喜志の魅力をPRしていこう」という話になりました。子どもたちが、自分たちの住む『喜志』の魅力をもっと知り、『喜志大好き』という子どもたちがいっぱいになったらいいなあと思います。

○4月19日(水)『1年生初めての給食~最初の一歩の日~』

今日から1年生の給食が始まりました。私自身のことを振り返ると、好き嫌いがいっぱいあったので、給食はちょっと不安でした。でも、友だちや先生と一緒に食べるのが、なんだかワクワクして、いつもは苦手な牛乳も飲めたという思い出があります。

今日のメニューは、『マーボー豆腐・焼きぎょうざ・もやしの甘酢・ごはん・牛乳』です。お手伝いできたらと思い、1年生の教室に行ったら、もうすっかり準備が終わっていました。「これが初めての

給食?!」と思うぐらい、先生の話をしっかり聞いて準備ができました。

1年生に給食の感想を聞いてみると、「おいしい!」「幼稚園にも給食があった」と教えてくれました。「ぎょうぎも出たの?」と聞いたら、「うん。でも、1個やった。」と教えてくれたので、「じゃあ、小学校は2個も食べられてお得だね!」と言うと、「うん!!」と2個とも食べていました。給食には苦手なものも出てくると思いますが、無理せず少しずつ食べられたらと思っています。

毎朝小学校に小学生新聞が届きます。読んでいると、今日は、『地図の日』『最初の一步の日』だそうです。江戸時代に伊能忠敬が日本地図をつくる旅に出発したのが4月19日だったことに由来しています。喜志小学校の1年生にとっては、給食スタートの日、まさに『最初の一步の日』になりました。



#### ○4月20日(木) 『そっと寄り添う優しさ』

昨日の雨とは打って変わって、今日は良いお天気、最高気温26℃。まだ4月だというのに、夏日です。

今日は、午後から3年生の校区探検。探検バッグにタブレットを入れ、手には虫取り網、肩から虫かごをぶら下げて、石川まで行きました。「カタツムリがいた!」「レンゲが咲いている!」と、夢中になって春見つけを楽しむ子どもたち。学校の近くに、こんなに自然あふれる場所があるのは、喜志小の魅力のひとつですね。

帰り道は校区の様子も勉強しながら帰りました。途中足が痛くなった子どもに、同じクラスの子どもが、ずっと水筒等の荷物を持ち、一緒にゆっくり歩いてくれました。その優しい姿にほっこりしました。また、校外学習に呼んでください!



#### ○4月21日(金) 『靴そろえに、「ありがとうございます!」』

毎朝、出欠確認のために校内を1周しています。教室に突然現れますが、いつも快く受け入れていただきありがとうございます!

教室を回る時に、靴箱もすべて見て回り、『出欠確認シート』と相違がないか確認をしています。

先日の学校経営方針の話の時にも触れましたが、今年度も『靴そろえ』は継続して取り組みます。子どもも大人も、当たり前のことを当たり前に行うこと、大切だと考えています。今年度、子どもたちには、まだ『靴そろえ』のことをあまり言っていませんが、さすが高学年、いつもきれいにそろっています。

今朝、1年生の靴箱を見ている時に、6年生の子どもに「校長先生、何しているの?」と声を掛けられました。「入れ間違っているのを直したり、そろえたりしているよ」と返事をすると、その6年生は「ありがとうございます!」とお礼を言い、靴そろえと一緒に手伝い始めました。4時間目が終わった後、理科室から教室に戻る時、誰も見ていないところでも、1年生の靴そろえをしていました。こんな素敵な6年生が喜志小学校にいたことがとても嬉しいです。

#### ○4月23日(日) 『今日は、子ども読書の日』

『天声こども語』を読むのが、私の朝のルーティンのひとつです。理由は、決められた文字数の中で要点がまとめられていること、子どもたちに紹介したい内容が取り上げられていること、そして何より私自身が読むのを楽しみにしているからです。

今朝も『天声こども語』を読んでいると、4月23日は『子ども読書の日』だそうです。そういえば、G.W.の頃だったなあと思い出しました。我が子がまだ小さかった頃は、子どもの日に絵本をプレゼントしていました。今では懐かしい思い出です。

4月から5月にかけては、読書に関する日がたくさんあります。4月2日は『国際子どもの本の日』、4月23日は『サン・ジョルディの日(親しい人に本と花を贈り愛する気持ちを伝え合う)』『世界図書・著作権の日』、4月23日から5月12日までは『こどもの読書週間』、4月30日は『図書館記念日』です。

今年の『こどもの読書週間』の標語は、『ひらいてとじた 笑顔がふえた』です。大人も子どもも、G.W.に、ちょっと一息。読書の旅をしてみませんか?

#### ○4月24日(月) 『かわいいお客さん、学校探検』

今日は、校長室にかわいいお客さんがたくさん来ました。2年生が1年生と手をつないで学校探検にきてくれました。2年生が、「校長先生がお仕事する部屋だよ」と教えてくれたので、「教室と違うところはどこ?」と聞くと、「(歴代の校長先生の)写真がある」「トロフィーがいっぱいある」「いす(ソファー)がふかふかしている」「お花がいっぱいある」「黒板がない」等、いっぱい見つけてくれました。各場所でクイズをするのですが、ここでは、「校長先生の名前は?」という問題でした。全チーム正解してくれて嬉しかったです。1年生には、「いつも元気いっぱいもりもりなので、森若先生です!」と自己紹介しました。

5月には、1・2年生と一緒に校外学習に行きます。『縦のつながり』も大事にしていきます。



## ○4月25日(火) 『前期代表委員 お願いします!』

今日は、児童朝会で、**前期代表委員の任命式**が行われました。代表委員は、4年生以上の各クラスから2名選出され、任期は半年です。全校児童の前で一人ずつ挨拶をしました。「**喜志小学校をよくしたい**」「**6年生を見習って頑張ります**」「**みんなを引っ張っていきます**」みんな立派に挨拶できており、**家でも一生懸命練習してきたのが伝わってきました。代表委員のみなさん、喜志小学校のリーダーとして、よろしくお願いします!**

余談ですが…代表委員が「よろしくお願いします」と言うたびに、聞いていた1年生が「よろしくお願いします」と、自然に返事をしていました。1年生のみなさんの力も必要です!「こちらこそ、よろしくお願いします!」

まだ、午前中には、**令和5年度 PTA 学級委員の開票作業**が行われ、PTA 役員さんと前年度学級委員さんが開票作業をしてくださいました。お忙しい中、ご足労いただき、ありがとうございました。

## ○4月28日(金) 『今年度初めての学習参観』

今日は、**9時30分から PTA 学級委員総会、10時30分から PTA 地区委員総会**があり、今年度の取組みや夕方パトロール表の作成等が行われました。PTA 新旧役員さん、今年度各委員さん、前年度地区委員長さんにご参加いただきました。

また、**5時間目は学習参観。全校一斉に行ったのは、4年ぶりです。**受付は教頭先生、担外、にじいろの先生方。正門での案内は石田さんと一緒にしました。駐輪場がいっぱいになるぐらいたくさん保護者の方にお越しいただきました。1年生は国語、2年生は図工、3年生は社会、4年生は国語、5年生は道徳と外国語、6年生は学級活動の授業でした。保護者のみなさんに、**子どもたちの頑張っている姿**をたくさんご覧いただけたと思います。みなさん、お疲れさまでした。

次は、家庭訪問です。何か困ったこと等がありましたら、ご相談ください。また、新転任で校区に詳しくない方もいらっしゃると思います。慌てず、安全第一です。気をつけて、いってらっしゃい!

その後、**15時10分からは PTA 総会**を開催いたしました。『**笑顔いっぱい!喜志一心**』を合言葉に、**子どもたちが安心して過ごせる学校づくりに、職員一同努めてまいります。**

